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Traktanden
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Anwesend: AL (Alexandra Lyons) , FN (Fabian Neumüller) , FB (Fran Burlini) , LK (Lea Kotthoff) , LH
(Léon Hinderling) , LD (Luca Dahle) , LB (Luzian Bieri) , MN (Markus Niese) , ND (Nicholas Doerk) , PG
(Pelayo Garcia) , SR (Svenja Ruth)

Abwesend: MA (Max Aspect)

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von LH

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, CAB H 52

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 09.12.2019 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• MR:
Traktanden haben sich nicht mehr viel verändert, ausser beim Traktandum von MA. Der VIS hat be-
antragt statt Namen nur eine Erkennungszahl, siehe MR-Dokumente. Normale unrevidierte Protokolle
findet man dann immer noch im Seki. MN findet es nicht gut, man müsste sich mit der GPK zusam-
mensetzen, weil nach den momentanen Regeln alle bisherigen Protokolle, obwohl sie nicht so gedacht
waren, online geladen werden müssten. LB schlägt vor, den Antrag zu ändern damit nur für zukünftige
Protokolle hochgeladen werden müssen.

• VPP:
LD: Datum am 20.04. (vom MUN reserviert). LD meldet sich im neuen Jahr bei ihnen. Präsi und Kulturis
setzen sich in der Lernphase zusammen.

Quästor:

• Updates:
LK: Kostenstellenauswertung hochgeladen. Bei Kultur, etwas falsch abgerechnet, wird über buchhaltung
richtig verbucht. EESTEC*. AMIVBräu überzieht, evtl. Problem bei interner verrechnung. Blitz macht
weniger einnahmen als budgetiert. Jedoch auch weniger Ausgaben. Alles im Rahmen des Machbaren. LH
hat noch Sponsor für Blitz.

Information:
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• Update:
FB über 100 Tassen verkauft am Freitag. LD Tassen sollte man nicht verlieren. FB Tassen kosten 5.- inkl
2 gratis Glühweine (bei Nik’s hütte).

IT:

• Server:
LB bekam zu wenig Schlaf, weil der Server kaputt war. LB hat ihn zusammen mit Sandro Lutz repariert.

• Graphikkarten:
Sind auf VSETH Budget.

Kultur:

• Übriger Glühwein:
LD: VIS fragt ob sie übrigen glühwein haben können. ND: Glühweinkocher müssen rechtzeitig geputzt
werden!

HoPo ITET:

• Prüfungsprotokolle:
MN: hat updates. Alles geplant. Siehe Budgetänderungsantrag. Genaue Guidelines erstellen wir noch,
ähnlich wie beim VMP und bei der VCS. Der Betrag im Antrag ist eher konservativ abgeschätzt. LK
fragt, ob bereits entschieden wurde, wer das dann macht. MN: Ja, HoPo-Teams kümmern sich darum.
Es wurde einstimmig beschlossen, den Änderungsantrag bei der GV zu stellen.

• Videos:
MN: Erste Videos ist auf “Electrical Engineering for ETH Studentsönline.

• Prestudy-Event:
MN: Hat sich mit der zuständigen Person getroffen. Sie ist nicht so glücklich, dass wir das nicht machen.
Dieses mal macht sie es und nächstes jahr wird es mit der NachfolgerIn von MN besprochen. Diese soll
dann definitiv entscheiden.

HoPo MAVT:

• Update:
FN: HoPo-Team entscheidet, wer den Outstanding Teaching Assistant Award bekommt. LK: Mazza-
Group Assistierende sollten sich untereinander nominieren. Da es dieses Semester zum 1. Mal vergeben
wird, hat es noch einige Probleme.

Infrastruktur:

• Update:
ND: Wir brauchen eine neue Platine für den Bierautomaten.

3. Varia
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• Prüfungsgoodies:
LD: VSETH möchte, dass wir Prüfungsgoodies verteilen. LD fragt, wer sich bereit erklärt, dies zu ma-
chen. LB fragt nach Daten. LK schlägt vor, ein Sheet zu machen, wo sich Leute eintragen können. LD
muss bis zum 20.12. dem VSETH sagen, wie viele Goodies wir brauchen.

• Prüfungsprotokolle:
FB: Schickt link zum Ordner, wo man diese findet, damit auch andere Vorstandsmitglieder diese ausdru-
cken kann.

Ende der Sitzung: 19:16 Uhr
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